

En lineamiento a las nuevas exigencias de la Educación Superior estatal

## Usach lanza proceso de actualización del Modelo Educativo Institucional

Con el objetivo de que nuestra casa de estudios continúe en la senda de la **excelencia** y la **mejora constante** de la formación profesional, y profundice su misión de contribuir sustantivamente al desarrollo del país, la Usach anunció el proceso mediante el cual se actualizará el **Modelo Educativo Institucional (MEI)**.

VER MÁS



## Usach y Escuela de Gendarmería impartirán diplomado en Gestión Pública, mención Crimen Organizado

Este programa se enmarca en el **convenio de colaboración** que ambas instituciones firmaron en mayo de este año. La ceremonia fue presidida por la **Vicerrectora Académica**, Dra. Laura Almendares Calderón, y la **Directora de la Escuela de Gendarmería**, coronel María Angélica Aguirre. Además, contó con una **charla magistral** a cargo del **inspector operativo**, coronel Luis González Báez.



VER MÁS

## NOTICIAS

### En emotiva ceremonia egresan estudiantes del Programa Gabriela Mistral



Valorando la oportunidad de conocer cómo es la **profesión docente** y la posibilidad de **ingresar a una de las pedagogías** que oferta nuestra universidad, siete estudiantes de cuarto año de enseñanza media egresaron del **Programa de Acceso Especial a las Pedagogías Gabriela Mistral (PGM)** versión 2023.

VER MÁS

### Seminario abordó vinculación entre el Modelo Educativo Institucional y el sello identitario de las universidades estatales

La Vicerrectora Académica, Dra. Laura Almendares Calderón, destacó que esta actividad "es un **ejemplo de trabajo coordinado y colaborativo**", entre la Usach y el Consorcio de Universidades del Estado de Chile, y manifestó su confianza en que será "un insumo muy relevante para la **actualización de nuestro Modelo Educativo Institucional**".

VER MÁS



### Vicerrectoría Académica inaugura muestra "A 50 años, con sus nombres en la memoria"



La iniciativa recuerda a **88 integrantes** de la Comunidad UTE-Usach, reconocidos y reconocidos como víctimas de la Dictadura Militar, a través de la recreación de sus siluetas en el ala sur de la Biblioteca Central.

VER MÁS

## #SOMOSVRA

### Departamento de Evaluación

#### Trabajo colaborativo para aportar a la gestión académica

"Nuestra principal función es montar sistemas y procedimientos de evaluación que nos permitan recoger información con la que las unidades académicas puedan potenciar su gestión", señala **Roxana Aranda Gengler**, jefa del Departamento de Evaluación de la Dirección de Pregrado de la Vicerrectoría Académica.

VER MÁS



## DESTACADOS

### Registro Académico y Curricular impulsa la experiencia usuaria de estudiantes y docentes en la Escuela de Artes y Oficios

Desde junio de este año, la **Dirección de Registro Académico y Curricular** ha tomado a su cargo la administración del **sector EAO** de nuestra universidad, desarrollando una **serie de cambios y estrategias orientadas a mejorar la experiencia** de estudiantes y docentes que utilicen sus inmediaciones.



VER MÁS

### Departamento PAIEP lanza juego en realidad virtual para estudio de Cálculo III



Ratificando su compromiso con la innovación educativa y la equidad, la Universidad de Santiago presentó el "**Juego Educativo en Realidad Virtual para Cálculo en Varias Variables**", en una ceremonia encabezada por la **Vicerrectora Académica**, Dra. Laura Almendares Calderón y la jefa del Departamento de Acceso Inclusivo, Equidad y Permanencia (PAIEP), Myriam Vera Fuentes.

VER MÁS

## AGENDA



### Biblioteca Central celebra navidad con Árbol de los Deseos

Con un guiño a la célebre leyenda japonesa, y en festejo a la Navidad, el **Departamento de Bibliotecas** de la Vicerrectoría Académica ha dispuesto un árbol de los deseos para impulsar la motivación en la Comunidad Universitaria, ad portas del cierre de semestre y la víspera de año nuevo.

La iniciativa estará disponible hasta el **8 de enero** de 2024.



### Últimos días para responder ENCE 2023

El Departamento de Evaluación Usach invita a la comunidad estudiantil de pregrado a participar en la **Encuesta Nacional de Compromiso Estudiantil 2023**.

Las y los interesados podrán contestar la encuesta hasta **este viernes 29 de diciembre** a través del siguiente **enlace**, y podrán participar por uno de los diez **llaveros de "Usachin"**, a sortear entre las y los participantes.

## ESPECIAL DE NAVIDAD

### Fiesta de Navidad en Escuela Especial Julio Bernaldo de Quiros en Paine

La Vicerrectoría Académica agradece la **valiosa colaboración** de cada una de sus unidades y departamentos, cuyos esfuerzos han hecho posible la realización de la **fiesta de navidad** para las y los estudiantes de la **Escuela Especial Julio Bernaldo de Quiros** en la comuna de Paine.



Descargar



Suscríbete a nuestro canal de Youtube

Visita [www.vra.usach.cl](http://www.vra.usach.cl) para estar siempre al día con las novedades de la Vicerrectoría Académica

[Desuscribirse](#) | [Reportar abuso](#) | [Privacidad](#) | [Actualice sus datos](#)